

Joëlle Gagliardini Chargée de cours

Design mode

T +41 22 388 51 43

T +33 (0)6 80 84 77 85

joelle.gagliardini@hesge.ch

Diplômée en Design industriel et de produits à la HEAD en 1991, elle travaille en freelance comme illustratrice du réel pour différents médias. Reportages illustrés pour la presse, albums jeunesse, dessins pour différentes structures de communication. Ses derniers projets portent sur la transmission, notamment avec l'exposition et le livre *Entrez par le jardin*, aboutissement d'une résidence d'artiste au Cairn, espace culturel à Meyrin (CH), mais également avec le blog *Passe par les théâtres*, qu'elle réalise pour le journal *Le Temps*. Elle enseigne le dessin dans différents départements de la HEAD - Genève.

Graduated in Industrial and Product Design at HEAD in 1991, she works as a freelance illustrator of reality for various media. Illustrated reports for the press, youth albums, drawings for various communication structures. Her latest projects focus on transmission, notably with the exhibition and the book *Entrez par le jardin*, the result of an artist's residency at Cairn, a cultural space in Meyrin (CH), but also with the blog *Passe par les théâtres*, which she wrote for the newspaper *Le Temps*. She teaches drawing in different departments of HEAD - Geneva.

www.labobinette.fr